



Wonderful Online Orientation Weeks 2021

From 13th to 22nd September, 2021 - 6:00pm

La Direction des Relations Internationales et Européennes (DRIE) de l'Université de Lorraine a le plaisir de vous inviter à son programme d'orientation en ligne ! Regardez les vidéos informatives de nos différents partenaires locaux, assistez à leurs présentations et posez vos questions en live ! Un programme détaillé vous sera envoyé quelques semaines avant l'événement. Rejoignez-nous, c'est gratuit !

The International Relations Office (IRO) of Université de Lorraine is pleased to invite you to its online orientation program! Watch informational videos made by our local partners, attend their presentations and ask live questions! A detailed program will be sent to you a few weeks before the event. Join us, it's free!

Pendant la semaine et tout au long de l'année
During the week and all year long

Les vidéos présentant les différents organismes et démarches administratives sont disponibles sur la plateforme Arche

Videos presenting the different organisations and administrative procedures are available on the Arche platform

Lundi 13 septembre
Monday, September 13th

Présentation générale de l'Université de Lorraine : discours de bienvenue & services dédiés aux étudiants internationaux

General presentation of Université de Lorraine: welcome speech & services dedicated to international students

Lundi 20 septembre
Monday, September 20th

Démarches administratives et actualités importantes & temps d'échange

Administrative procedures and important news & question time

Mercredi 15 septembre
Wednesday, September 15th

L'interculturalité, le choc culturel, comment le surmonter ?

Interculturality & how to overcome cross-culture shock?

Mercredi 22 septembre
Wednesday, September 22nd

**La vie associative et étudiante
Parrainage étudiant (Buddy System)
Associations étudiantes (ESN Nancy & CUPE Metz)**

*Community and student life
Buddy System
Student associations (ESN Nancy & CUPE Metz)*

